

GRUNDSTEINLEGUNG ANBAU VINZENZKRANKENHAUS

Hannover, 29. August 2022: Im feierlichen Rahmen wurde heute der Grundstein für den Anbau am Vinzenzkrankenhaus gelegt. Der Anbau ist der erste Abschnitt des Bauvorhabens: Neu- und Umbau sowie die Sanierung des Pflege- und Funktionstraktes. In dem 6-geschossigen Erweiterungsbau entstehen Stationen mit modernem 2-Bett-Standard, auch die Intensivstation wird im Laufe der Gesamtmaßnahme in den neuen Bau ziehen.

Seit dem Spatenstich im Herbst 2021 wurde die Baustelle eingerichtet und nach Abschluss der Vorarbeiten mit dem Bau begonnen. Karsten Bepler, Geschäftsführer im Vinzenzkrankenhaus Hannover, berichtete im Rahmen der Grundsteinlegung, dass sich die Arbeiten im Zeitplan befinden. Die Maßnahme ist ein wichtiger Bau- und Meilenstein in der sukzessiven Modernisierung des Vinzenzkrankenhauses.

„Ich freue mich, dass bereits rund zwölf Monate nach dem Spatenstich diese wichtige Baumaßnahme nun weiter nach oben wachsen kann. Für die stationäre Versorgung im Süden und Südwesten Hannovers ist diese umfassende Neuordnung ein wichtiger Schritt, um für die Zukunft gut aufgestellt zu sein“, betont Gesundheits-Staatssekretär Heiger Scholz.

Aufgrund der krisenbedingten Baukostensteigerungen sind die geplanten Kosten von ursprünglich 55 Millionen Euro auf rund 70 Millionen Euro gestiegen. „Trotz widrigster Rahmenbedingungen haben wir uns entschieden, dieses zukunftsweisende Bauvorhaben bis Ende 2027 zu realisieren“, betonte Bepler in seiner Rede. Er setzte auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit allen Beteiligten des Landes Niedersachsen sowie die Unterstützung des Landes.

Dr. Jens Albrecht, Ärztlicher Direktor des Vinzenzkrankenhauses, hob die Bedeutung

des Vorhabens für die medizinisch-pflegerisch Versorgung der Patientinnen und Patienten ebenso wie für die Arbeitsbedingungen der Mitarbeitenden hervor. „Die Baumaßnahme geht einher mit unserer medizinischen Entwicklung und bietet ein zukunftsorientiertes, adäquates Umfeld für Diagnostik und Therapie sowie Unterbringung der Patientinnen und Patienten. Dies gilt für die zentrale Notaufnahme, Labor, Herzkatheterlabor, der Urologie und der Gynäkologie sowie im Kreißaal. Gleichzeitig entstehen verbesserte Arbeitsbedingungen für unsere Mitarbeitenden. Zudem wird das Bettenhaus Ost saniert.“

Der Grundstein wurde, zusammen mit einer Zeitkapsel, im Erdgeschoss verlegt, das aktuell im Rohbau entsteht. Im September folgen die Arbeiten am ersten Obergeschoss.

Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 40.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in sieben Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie und Koloproktologie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, Innere Medizin (Gastroenterologie, Geriatrie, Kardiologie, Pneumologie), Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Belegabteilung HNO, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. Drei zertifizierte Krebszentren für Brust, Darm und Uroonkologie, eine zertifizierte Chest Pain Unit, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum und das da Vinci-Zentrum für roboter-assistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab.

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbänden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen 13 Krankenhaus-Standorten in sieben Bundesländern eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Gesellschafter der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek (KWA) und die Vinzenz Bernhard Stiftung Hildesheim. Geschäftsführer ist Dr. Sven Ulrich Langner.

www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH

Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation

Telefon 0511 950-4161

E-Mail: Unternehmenskommunikation@vinzenzkrankenhaus.de